
 
 

Conseil Municipal des Jeunes 

du Mercredi 12 Mars 2025 
 

Enfants élus : 14 

Présents : 10 

 

Présents : Louise AUDINEAU BOISSARD (CE2), Mila CERTAIN DE FARIA (CM1), Corentin JEAN 

NOEL (CE1), Eloise MICHAEL (CE2), Zoé PANNIER (CE2), Maëva BORGHIERO (CE2), Antoine 

ROMANO (CM1), Mathys SANGELLE (CE2), Alice MIGAUD (CE2) et Noah TAVIAUX (CM1).  

Excusées : Yumiko BERTEAU (CP) et Océane LEVENT (CE1). 

Absents non excusés : Liam GAUTRON GRECH (CE2) et Ethan ROBIN (CE1). 

Suppléante non excusée : Lilou RENAUDET (CE2). 

Également présentes : Zoé FOUCAULT (CE2) et Chloé MIGAUD. 

 

Pour rappel, d’après le règlement intérieur, un enfant sera radié du CMJ  

au bout de deux absences non justifiées. 

Membres de la Commission Animation et Jeunesse présents : Valérie RENOUF, Pascale BERTEAU, 

David PACAUD et Maëlle FLAIRE. 

Secrétaire de séance : Maëlle FLAIRE. 

Selon le règlement intérieur, il était bien stipulé qu’au bout de deux absences non justifiées, l’enfant 

est considéré comme ne faisant plus parti du CMJ. En l’occurrence, Liam n’est jamais venu et son 

absence n’a jamais été excusée. Valérie va contacter la maman pour la prévenir et lui demander une 

lettre de démission. 

Lilou, actuellement suppléante, va ainsi pouvoir intégrer le CMJ et Zoé devient suppléante. 

 

1/ Nettoyage de la commune : 

Il était prévu ce Samedi 15 mars. 

Nous sommes obligés de le reporter car Monsieur le Maire a perdu son papa. Les obsèques auront 

lieu samedi matin. Les adultes encadrants du CMJ souhaitent être présents auprès de Monsieur le 

Maire. 

Le nettoyage est donc reporté au Samedi 5 avril, même heure, même lieu. 

 

Les enfants ont tous faits de très beaux dessins. 

Louise : est-ce qu’on doit ramener du matériel ? Non tout est fourni. 

Corentin : est-ce que les parents doivent être présents ? Oui ça serait mieux. 

 

2/ Visite de la Gendarmerie : 

Contact pris avec le Capitaine VIAUD, en attente d’une proposition de date en avril. 

Si vous avez des questions, préparez les pour la visite. Réfléchissez-y. 

 

3/ Projets de nos jeunes élus : 

Lors de la dernière réunion, il a été demandé aux enfants de réfléchir à des projets qu’ils aimeraient 

faire cette année. 

 

Zoé : faire une boîte des objets trouvés. 

Corentin : pour améliorer la cour dans l’école ; les maîtresses ont interdit de faire des cabanes à 

insectes car ça faisait trop d’histoires entre les enfants. Il aimerait pouvoir en refaire. 

David informe que dans les nichoirs qui ont été fabriqués, il y a un endroit pour les insectes. 

Il indique que l’on pourrait implanter l’hôtel à insectes près du terrain de foot, dans un endroit 

inaccessible pour les enfants. 

Antoine : a deux idées 

1) à Leclerc, il y a une machine pour détruire les bouteilles 

Il aimerait organiser une journée pour collecter les bouteilles, les amener à Leclerc et récupérer 

l’argent pour le donner aux associations. 



2) Organiser la « Journée des Georgipolitains » : dans le parc, organiser un grand barbecue ou 

un pique-nique partagé => utile pour les nouveaux arrivants, pour apprendre à se connaître 

Mila : a reçu une demande d’une élève pour faire une cabane dans la cour => ce ne sera pas 

possible car trop d’enfants voudront y aller et ça va faire des histoires. 

 

Antoine informe que la plaque située au niveau du plafond des toilettes des garçons a bougé => les 

services techniques sont intervenus pour les remettre (il y en avait 2 de déplacer) ; à surveiller 

 

4/ Trésorerie : 

Budget de départ : 1 000 €, subvention Mairie. 

Dépenses : 73,13 € pour les Père Noël en chocolat, un goûter et des jus de fruits pour les enfants du 

précédent CMJ, pour les remercier de l’année passée. La facture de Leclerc est arrivée plus tard 

donc elle prend sur le budget 2025.  

Reste : 926,87 €. 

 

Valérie encourage les enfants à réfléchir à des projets pour la prochaine fois. 

 

Prochaine réunion du CMJ : Mercredi 9 Avril 2025 à 18h45 en Mairie.  

Les enfants sont invités à rester un peu après pour assister au Conseil Municipal adulte. 

 

Une convocation vous sera envoyée par mail. 

 


